

# *L'Association Américaine des Infirmiers critique l'alimentation forcée des prisonniers sur la base navale de Guantanamo*

---



Washington, 20 novembre (RHC-PL) L'Association Américaine des Infirmiers a critiqué l'alimentation forcée des prisonniers et a exigé au Pentagone de ne pas sanctionner l'infirmier qui a refusé de se livrer à ces pratiques sur un détenu en grève de la faim dans la prison illégale de Guantanamo.

Dans une lettre envoyée hier au secrétaire la Défense, Chuck Hagel, la plus importante association d'infirmiers des États-Unis a réclamé au Pentagone de prendre en compte l'éthique professionnelle qui a poussé ce soignant à ne pas obéir aux ordres de ses supérieurs.

Les détails de cette affaire ont été révélés par un prisonnier syrien, qui a indiqué en juillet dernier à son avocate londonienne, que l'infirmier avait cessé de travailler dans cette prison illégale.

De nombreux groupes de défense des droits de l'homme ont exprimé leur soutien et leur solidarité à cet infirmier doté de 18 ans d'expérience. L'Association Médicale Mondiale a émis une déclaration

condamnant l'alimentation forcée et l'Association Médicale des États-Unis a estimé que cette pratique est une violation des valeurs éthiques fondamentales de la médecine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/39694-lasociacion-americaine-des-infirmiers-critique-lalimentation-forcee-des-prisonniers-sur-la-base-navale-de-guantanamo>



**Radio Habana Cuba**